

中山中学校体育祭

9月1日、中山中学校で毎年恒例の体育祭が開催されました。

この日は青空が広がり、絶好のスポーツ日和。

全校生徒は赤、白、黄、青の4つのチームに分かれて、リレーや綱引きなどの種目で精一杯の頑張りで見事なチームワークを見せてくれました。

1年生の女子生徒は「体育祭をきっかけに、隣のクラスの人と友達になれたし、部活以外の先輩とも話すことができた。体育祭で築いた絆をこれからも大切にしたい」と話していました。



なかやま保育園運動会

9月22日、なかやま保育園で運動会が開催されました。

園児たちは、保護者らの声援を受けながら、かけっこやリレー、障害物競走などの種目に挑戦。一生懸命頑張るかわいらしい姿を見せてくれました。

プログラム中盤の「あ

おぞら太鼓」では、年長児が心をひとつに見事な太鼓演奏を披露。年長児のみんなは、運動会での演奏のために毎日練習に励んだそうです。保護者は、息の合った演奏に感動するとともに、子どもたちの成長に目を細めていました。

その他、保護者や祖父母が参加する種目もあり、会場のなかやま保育園グラウンドには、最後まで声援と歓声が響いていました。



身障グラウンド・ゴルフ大会

9月25日、ひまわりグラウンド・ゴルフ場で「第11回身障グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。

結果は次のとおりです。



写真右から高橋紀子さん（優勝）、結城健一さん（準優勝）、渡辺文雄さん（3位）、鈴木光雄さん（敢闘賞）

分団対抗グラウンド・ゴルフ大会

9月30日、ひまわりグラウンド・ゴルフ場を会場に「第2回分団対抗グラウンド・ゴルフ大会」が開催されました。結果は次のとおりです。

	優勝	第2位	第3位
分団の部	金沢分団	土橋分団	第6分団
個人の部（一般）	石澤健三郎さん（第4分団）	長谷川 昭さん（第3分団）	佐藤つや子さん（第2分団）
個人の部（子ども）	松田 琉杜くん（第6分団）	鈴木 真大くん（金沢分団）	鈴木 凱登くん（柳沢分団）



分団の部優勝の金沢分団

11月15日 山形県ドクターヘリの運航が始まります

ドクターヘリとは？

医療機器や医薬品を搭載した小型ヘリコプターに、救急医療の専門医と看護師が搭乗し、一刻も早く患者に救命治療を行う医療専用のヘリコプターです。また、機体も小型であるため、救急現場近くの学校のグラウンドや駐車場などを臨時的離着陸場（ランデブーポイント）として、直ちに救命治療を行います。



ドクターヘリ運航概要

- **基地病院** 県立中央病院（救命救急センター）※病院敷地内にヘリポート、格納庫を整備
- **運航時間** 原則として午前8時30分～午後5時15分（季節により多少変わります）
- **運航範囲** 県内全域をほぼ30分でカバー（災害時は県外への医療支援を行う場合があります）
- **運航要請** 消防機関が患者の重症度を判断して要請します。一般の方が直接ヘリを要請することはできません。
- **運航費用** ドクターヘリによる搬送自体の費用はかかりませんが、治療に要した医療費については、通常の医療費と同様に請求されます。また、治療に使用した医療資機材の返送費用等、医療保険の適用外となる費用について、実費をご負担いただく場合があります。

町内のランデブーポイント

1 最上川東村山地区河川防災ステーション内ヘリポート	6 豊田小学校グラウンド
2 中山公園	7 長崎小学校グラウンド
3 最上川中山緑地	8 中山中学校グラウンド
4 ひまわりグラウンドゴルフ場	9 なかやま保育園駐車場
5 中央公民館駐車場	

皆さんへお願い～安全な運航のために～

- ヘリコプターの特性上、運航および離着陸の際には吹き降ろしの強い風や騒音、砂塵などが発生します。消防職員等の誘導に従いヘリコプターが離着陸する場所から離れてください。また、吹き飛ばされやすいものは室内にしまって、窓を閉めてください。
- ヘリコプターが着陸後、ただちに救命治療を行いますので、近寄らないでください。

ドクターヘリの重要な役割をご理解いただき、安全で円滑な運航にご協力ください

お問い合わせ先 健康福祉課健康づくりグループ ☎662-2836